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Las bodegas de Sanlúcar precipitan una asamblea para abandonar Fedejerez
Las empresas contrarias al Reglamento del Vino ratificaron la escisión en una reunión celebrada ayer, aunque existe una convocatoria 'oficial' para
mañana 

07.03.08 - MARÍA JOSÉ PACHECO

El periodo electoral y el compromiso de la Junta de que el Reglamento de la Denominación de Origen del Vino
se va a revisar -para apaciguar la polémica de la prohibición de criar el fino en la localidad de Sanlúcar-
hacían pensar que la crisis del Marco de Jerez había entrado en un paréntesis. 

Sin embargo, ayer las aguas volvieron a encresparse tras conocerse que las bodegas sanluqueñas que desde
el principio han mostrado su desacuerdo con el documento sectorial habían celebrado una asamblea general
extraordinaria de Arjeman en la localidad vecina para, entre otras cuestiones, aprobar por unanimidad la
separación de esta patronal sanluqueña de la jerezana, Fedejerez.

De este modo, ayer se acordó iniciar los trámites que oficializan la amenaza de escisión que un buen número
de empresas de Sanlúcar ya habían lanzado en octubre del pasado año, cuando el Consejo Regulador del Vino
aprobó el Reglamento sin el consenso de todos los vocales.

La reunión celebrada por este grupo de bodegas -lideradas por Barbadillo, y entre las que se encuentran también Bodegas Barón, Herederos de Argüeso,
Gaspar Florido, Bodegas Ferris o Pedro Romero, José Arana Marín y Francisco Yuste- provocó ayer malestar en la directiva de la patronal, no tanto por el
contenido, que todos en el Marco ya esperaban, sino porque según ha podido saber LA VOZ existe una convocatoria oficial de asamblea general
extraordinaria para mañana sábado que incluye los mismos puntos del día que la que tuvo lugar ayer, que está aprobada por el presidente de Arjeman,
Sebastián Aragón, y firmada por el secretario, César Florido.

Alejarse de Fedejerez

Sin embargo, en octubre de 2007 las bodegas disconformes celebraron una primera asamblea en la que decidieron alejarse de la estructura que está
integrada en Fedejerez y crear una comisión gestora, que es la que consideran que guía actualmente los pasos de la patronal hasta que se incorporen los
nuevos miembros.

Tanto es así que en la asamblea de ayer, los presentes eligieron por unanimidad un nuevo presidente de la Asociación, Santiago Romero, así como -y
según los estatutos- a los miembros de la Comisión Ejecutiva.
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